
ARTIGIANATO                                                          
In apertura di seduta il Presidente, richiamati i  precedenti  in    
merito, informa i presenti che la "Commissione Artigianato" (L.R.    
14/85), riunitasi in data 21.10.86,sentite nella riunione svolta-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

si in data odierna le Associazioni di  categoria,  ha  deciso  di   
proporre al Consiglio l'ammissione al  previsto  contributo  (sui   
finanziamenti di seguito rispettivamente  indicati)  le  seguenti   
richieste:                                                          
- Bazzanti Elio & Figlio Snc - Marsciano (L. 40.000.000);           
- Lavanderia Borrello di Borrello Luciano d.i. - Castelviscardo     
  (L. 40.000.000);                                                  
- Bartolini G. e Pezzanera B. Snc - S. Venanzo (L. 40.000.000);     
si Š inoltre deciso di non accogliere le richieste di  Bocciolini   
Marcello d.i. - Marsciano, Alga Snc di Tascini Dino & C. - Orvie-   
to e Tozzi Francesco d.i. di S. M.  degli  Angeli;  sono  rimaste   
sospese per ulteriori approfondimenti le  richieste  avanzate  da   
Umbria Cross di Ragni  Piero  d.i.  di  Perugia,  Tessilgiava  di   
Brugnoni e Fulmini Snc di Perugia, La Dinamica di Bandini e  Tar-   
panelli di Bastia, Luc.Il di Biancarelli Walter d.i. di Gubbio  e   
Apolloni Ennio d.i. di Montecastrilli. Quanto sopra Š  dettaglia-   
tamente verbalizzato ed agli atti della Sviluppumbria. Si apre la   
discussione al termine  della  quale  il  Consiglio,  preso  atto   
dell'informativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…    
                            DELIBERA                                
di approvare le decisioni proposte dalla Commissione Artigianato,   
cos  come illustrate in narrativa, disponendo l'esecutivit… degli   
atti conseguenti.                                                   
CIC ZOO                                                             
Il Presidente richiama la deliberazione assunta da questo  Consi-   
igl o in data 8.10.86 in ordine alla pratica CIC ZOO. Fa  presente   

che la seconda clausola cui era  stato  subordinato  l'intervento   
("-al positivo riscontro, da parte  dello  stesso  M.A.F.,  della   
disposizione irrevocabile della Cooperativa  a  versare  diretta-   
mente alla Sviluppumbria - nella forma che verr… ritenuta  prati-   
cabile- l'importo di L. 1.000.000.000 in occasione dell'erogazio-   
ne del contributo - qualora avvenga in unica soluzione - o  delle   
prime erogazioni dello stesso qualora avvenga  per  tranches  -")   
risulta inattuabile in quanto, come afferma  la  Cooperativa  con   
nota del 16.10.86 di cui viene data lettura,  "trattasi  di  con-   
tributi a fondo perduto il  cui  pagamento  avviene  mediante  la   
Banca d'Italia". Si apre un'ampia discussione  al  termine  della   
quale il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il pare-   
re del Direttore, all'unanimit…                                     
                            DELIBERA                                
di modificare  la clausola subordinante di cui in narrativa inte-   
grando la deliberazione dell'8.10.86 cos  come qui di seguito in-   
dicato:                                                             
- alla formale acquisizione da parte della Sviluppumbria di deli-   
berazione del  Consiglio  di  Amministrazione  della  Cooperativa   

rC.I.C. ZOO da cui risulti  l'impegno  i revocabile  della  Coope-   
rativa stessa a garantire il rientro del prefinanziamento di Lire   
1.000.000.000, nei termini indicati;                                
- viene conferito all'Avv. Tarantini il mandato  di  studiare  e-   
ventuali ulteriori - o sostitutive - forme di garanzia da chiede-   
re alla Cooperativa al fine di perfezionare l'operazione  con  la   
miglior tutela degli interessi della Sviluppumbria.                 
ENFAPI                                                              
Il Presidente richiama gli elementi - dai quali Š  stata  avviata   
informalmente l'esposizione nel corso della precedente  seduta  e   
la cui discussione era stata sospesa in attesa di un  approfondi-   



mento richiesto dal Consigliere Raiconi - in ordine alla  richie-    
sta avanzata dall'Enfapi - Centro  operativo  dell'Umbria  -  con    
nota di cui viene data lettura, tendente ad ottenere un contribu-    
to di L. 103.000.000, necessario per attivare, unitamente al con-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

tributo regionale, un finanziamento di pari importo da parte  del   
F.S.E. (Fondo Sociale Europeo). Lo stesso Presidente ricorda  che   
l'eventualit… di tale intervento era altres  emersa nel corso  di   
un incontro convocato presso il Dipartimento  Industria  e  Arti-   
gianato il giorno 2.10 ed al  quale  hanno  partecipato  l'Asses-   
sessore Regionale,  il  Presidente  della  Federazione  Regionale   
Industriali,  il  Direttore  della  medesima  Federazione  e   il   
precedente Direttore. L'Enfapi, prosegue il Presidente   comunica   
con la  nota  richiamata di  essere  in  condizione  di   rendere   
disponibili, a fronte del finanziamento   richiesto, i  pacchetti   
di software gestionale avanzato per interventi fruibili da  parte   

sdegli  imprenditori  umbri.  Lo stesso Pre idente,  approfondisce   
ulteriormente il tema precisando che l'utilizzazione del software   
offerto  comporta  ovviamente  personalizzazioni  specifiche.  Il   
Consigliere Raiconi, ottenuta la parola,  precisa  che  la  pausa   
precedentemente richiesta in merito alla pratica aveva  lo  scopo   
di consentire una riflessione ed approfondimenti: informa  quindi   
di non aver successivamente  ritenuto  di approfondire la pratica   
avendo constatato la regolarit… della   medesima. Il  Consigliere   
Gallo ritiene che il  pacchetto  di  software  offerto  a  fronte   
dell'intervento    possa    essere     utile        limitatamente   
ad alcuni aspetti, non essendo utilizzabile integralmente a causa   
delle diverse specificit… aziendali.                                
Si apre un'ampia discussione al termine  della  quale  il  Consi-   
glio,preso atto del voto contrario dei  Consiglieri  Gallo,  Rai-   
coni e Ubaldini, sentito il parere del Direttore,a maggioranza      
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'erogazione dell'importo di L. 103.000.000 di cui   
in narrativa a fronte dell'acquisizione dei programmi relativi ai   
pacchetti di software gestionale proposti, previa verifica  della   
rispondenza dei programmi medesimi alle specifiche indicate nella   
documentazione gi… trasmessa e  agli  atti  della  societ….  Tali   
procedure verranno messe  a  disposizione  delle  aziende  umbre-   
anche attraverso i Centri Tecnico Promozionali- nel quadro  delle   
linee programmatiche di fornitura di servizi reali alle imprese.    
ESSEITALIA                                                          
Il Direttore, Consigliere Villa, espone, illustra ed  integra  la   
relazione datata 17.10.86, redatta dagli Uffici  in  ordine  alla   
richiesta d'intervento avanzata dall'Esseitalia SpA di Terni ten-   
dente ad ottenere una fidejussione di complessive L.  150.000.000   
(50 per sconto, 50 per scoperto di c/c e 50 a garanzia di  forni-   
ture) nonchŠ il passaggio a capitale di crediti Sviluppumbria per   
L. 100.000.000. Si apre un'ampia discussione nella  quale  inter-   
vengono tutti i presenti. Al termine il Consiglio, preso atto dei   
voti contrari del Consigliere Pellegrini - il quale  ritiene  che   
qualora l'attivit… svolta dalla societ… sia suscettibile di  svi-   
luppi andrebbe affidata ad una nuova  gestione  con  nuovi  piani   
finanziari -, del Consigliere Bianconi -  il  quale  ritiene  che   
l'operazione cos  come impostata, non risolva  i  problemi  della   
azienda -, e del Consigliere Raiconi - il quale non ravvisa  pos-   
sibilit… di ripresa per l'azienda -, sentito il parere del Diret-   
tore, a maggioranza                                                 
                            DELIBERA                                
- di prestare fidejussione fino alla concorrenza di L. 50.000.000   
nell'interesse dell'Esseitalia SpA di Terni a garanzia  di  affi-   
damenti di pari importo, da utilizzare per castelletto di sconto,   



che uno o pi— Istituti di Credito  si  dichiareranno  disposti  a    
concedere alla partecipata; - di prestare fidejussione fino  alla    
concorrenza di L. 50.000.000 a favore della MOTTURA SpA con  sede    
in S. Ambrogio (TO) - Strada Antica di Francia, 30, a garanzia di    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

forniture di serrature per pari importo come plafond rotativo che   
parte con 37 milioni di pregresso; -  di  stabilire  che  le  fi-   

adejussioni sopr  indicate avranno validit… per mesi 12 a far data   
dal rilascio; - di consentire il passaggio a capitale di  crediti   
che la  Sviluppumbria  vanta  verso  l'Esseitalia  SpA  per  Lire   
100.000.000; - di conferire al  rappresentante  della  Sviluppum-   
bria nel Consiglio di Amministrazione della partecipata  il  man-   
dato di seguire l'intervento e fornire indicazioni  sull'andamen-   
to a breve dello stesso; - di conferire  al  Presidente  tutti  i   
poteri necessari per dare attuazione al presente deliberato; - di   
considerare revocata la  deliberazione  assunta  nel  corso  del-   
la seduta precedente.                                               
COTTO ANTICO                                                        
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente,  illu-   
stra la documentazione distribuita ai  presenti  in  ordine  alla   
pratica "Societ… del Cotto Antico SpA",che consiste in:- delibera   
che riepiloga ed approva i termini dell'accordo; - accordo sigla-   
to il 27.7.84; - garanzia assunta per Toppetti  e  Mantilacci;  -   
lettera per confermare gli accordi; - lettera con cui  viene  ri-   
chiesta deroga sugli accordi; - stralcio della sentenza del  giu-   
dizio di omologazione del Concordato  Preventivo  riguardante  la   
costituzione delle garanzie; - lettera dell'Avv. Tiberi.            
Lo stesso Direttore evidenzia la necessit… di assumere una  deci-   
sione sul punto focale della pratica che consiste nell'eventuali-   
t… di assumere una partecipazione simbolica nell'iniziativa e  di   
modificare pertanto, in caso di valutazione positiva, gli  orien-   
tamenti espressi dal Consiglio precedentemente in carica. Il Con-   
siglio, preso atto dell'ampia informativa, sentito il parere  del   
Direttore, all'unanimit…                                            
                            DELIBERA                                
di chiedere, in merito alla proposta di  cui  in  narrativa,  una   
consulenza specifica dell'Avv. Enzo  Paolo  Tiberi  che  consenta   
eventualmente di modificare gli  orientamenti  in  precedenza  e-   
spressi dal Consiglio Sviluppumbria, che  restano  comunque  con-   
fermati nel caso in cui eventuali termini temporali non dovessero   
consentire l'assunzione di una nuova delibera.                      


